

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 09/2006 vom 02. März 2006)

Blick aktuell - Brohltal Nr. 09/2006

Narrentreff im Wappensaal des Rathauses

Die (Narren-) Welt zu Gast bei Freunden



Die anwesenden Majestäten stellten sich zum Erinnerungfoto.

Fotos: - RÜ -



Mit einem flotten Tanz überraschte diese Gruppe die Anwesenden.

Niederzissen. Unter diesem Motto hatte Bürgermeister Hermann Höfer in Anlehnung an die diesjährige Fußball-Weltmeisterschaft die Narren der Verbandsgemeinde Brohltal in den Wappensaal des Rathauses in Niederzissen am vergangenen Sonntag eingeladen. Abordnungen aller Karnevalsgesellschaften mit ihren Elferräten und Prinzen sowie aller organisierten Möhnen aus der Verbandsgemeinde Brohltal folgten der Einladung. Dazu kamen die Beigeordneten der Verbandsgemeinde sowie die Ortsbürgermeister aller

Kommunen, so dass der Wappensaal aus den Nähten platzte. Pünktlich um 11.11 Uhr begrüßte Bürgermeister Hermann Höfer die Gäste in launischen Reimversen. Er freute sich, dass das Narrentreffen im Brohltal schon zur Tradition geworden sei und so auch einen wertvollen kulturellen Beitrag leiste. Im Jahr der WM erläuterte er allen Nichtfußballern in einem „Schnell-Lehrgang“ die wichtigsten Begriffe dieses Spiels, bevor Niederzissens Ortsbürgermeister Karl-Heinz Bersheim das Mikrofon ergriff und gekonnt durch

das weitere Programm führte. Zunächst verteilte Bürgermeister Höfer die Anstecknadeln, die an das diesjährige Narrentreffen erinnern sollen. Hermann Höfer empfing bei der Übergabe selbst noch so manchen Orden des jeweiligen Tollitäten bzw. der Gesellschaft. Nach dem Erinnerungsfoto mit allen Tollitäten des Brohltales zeigte dann die Tanzgruppe „de Leckerche“ aus Kempenich ihren Show-Tanz „Ethno“. Carmen Jäger, Simone Lau, Verena Weber, Dagmar Groß-Maur, Tanja Gabriel, Simone Gros, Manuela Klein, Silke Birnberg, May Becker, Miriam Schlich, Kerstin Schricker, Pamela Baltes und Carmen Schäfer erhielten für die gekonnte Darbietung viel Beifall. In seiner unnachahmlichen Art heizte anschließend „de Bolle“ (Kurt Gerhardt) aus Wehr den Narren noch mächtig ein und so manche Lachsalve erging durch den Wappensaal. Schließlich hatte Bürgermeister Höfer zum Mittagessen und zum gemütlichen Beisammensein mit musikalischer Begleitung durch das Duo Silvio eingeladen. Stimmung, Spaß und gute Laune ließen die Zeit schnell vergehen und alle waren sich einig, im nächsten Jahr wieder in „Hermanns guter Stube“ zusammen zu kommen.

- WK -